

# Feicht spielt nun Amor

Wiens erste Kuppelshow mit dem Floridsdorfer Talkmaster Oliver Feicht geht in die zweite Runde.

Er ist nicht nur für seine markigen Sprüche bekannt, sondern hilft nun auch Amors Pfeilen ein wenig auf die Sprünge. Oliver Feicht, der normalerweise mit seiner gleichnamigen Talkshow auf W24 Promis in die Mangel nimmt, geht mit der zweiten Staffel der Kuppelshow „Feicht verbindet“ auf W24 on air.

Charmante Unterstützung bekommt der Floridsdorfer von seiner Co-Moderatorin Carina Schwarz.

Diesmal werden jeden Dienstag (21.30 Uhr) und Sonntag (21.55 Uhr) Herzbuben beziehungsweise Herzdamen für Loretta, Manfred, Roman und Gregor gesucht.



## LORETTA (46)

**Beruf:** Social-Media-Beraterin  
**Wohnt:** in Althietzing  
**Mein ideale Partner:**

Ein warmherziger, weltöffener, dynamischer und vielseitig kulturell interessierter Mann, der sich eine starke und glückliche Partnerschaft wünscht. Ein Mann, der seinen Job schätzt, jedoch diesen nicht zu seinem Lebensmittelpunkt macht.



## MANFRED (48)

**Beruf:** IT-(Video-)Journalist  
**Wohnt:** in der Landstraße  
**Meine ideale Partnerin:** Sie soll über sich selbst lachen können und sich nicht so ernst nehmen. Sie sollte sportlich sein, weil ich schon 30 kg abgenommen habe, mit beiden Beinen im Leben stehen und wissen, was sie will. Es muss bei beiden Klick machen.



## ROMAN (37)

**Beruf:** Lagerarbeiter  
**Meine ideale Partnerin:** Sollte von der Figur her schlank bis durchschnittlich sein sowie unternehmungslustig, kommunikativ, offen und für eine harmonische Beziehung bereit sein! Kinder sind für mich kein Problem. Wenn möglich, kein Piercing und kein Tattoo!



## GREGOR (38)

**Beruf:** Chauffeur  
**Wohnt:** in Donaustadt  
**Meine ideale Partnerin:** Sie sollte hübsch, schlank, dunkelhaarig und max. 1,70 m groß sein und dezentes Make-up (auch Nagellack etc.) mögen. Cool wäre, wenn sie sich für etwas Sport begeistern könnte.

